

Presidente de Indecopi viaja a la OMPI, organismo de las Naciones Unidas, en Ginebra, Suiza para seguir impulsando la regulación internacional de la Marca País a nivel global

- ✓ **Presidente ejecutivo de la institución, Julián Palacín Gutiérrez, expondrá en Ginebra, Suiza, la propuesta peruana ante el Comité Permanente sobre el Derecho de Marcas, Diseños Industriales e Indicaciones Geográficas (SCT) de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual.**

El presidente ejecutivo del Indecopi, Julián Palacín Gutiérrez, continuará impulsando a nivel internacional la protección de la Marca País, durante la 45ª Sesión del Comité Permanente sobre el Derecho de Marcas, Diseños Industriales e Indicaciones Geográficas (SCT) de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) organismo de las Naciones Unidas, que se realizará del 28 al 30 de marzo, en la ciudad de Ginebra, Suiza.

La Marca País es una herramienta de promoción que asocia un conjunto de valores de un país y permite competir de una manera diferenciada, para atraer turistas, compradores e inversionistas. Involucra identidad y orgullo nacional.

Sobre la Marca País Perú hay que recordar que, a partir del 2009, PROMPERÚ lideró el proyecto para desarrollarla y fue lanzada oficialmente el 10 de marzo del 2011. El objetivo principal es posicionar nuestro país a nivel mundial, contribuyendo al conocimiento del mismo, mediante una identidad única, relevante y consistente; buscando construir un Perú con un alto valor percibido en las audiencias clave en el largo plazo, articulando al sector público y privado.

El Indecopi propuso ante el SCT de la OMPI la regulación multilateral de la Marca País en abril del 2018, y desde entonces la viene impulsando intensamente.

La propuesta aborda aspectos vinculados al ámbito de protección de la Marca País, la gratuidad del sistema, el mecanismo de comunicación, entre otros.

Palacín Gutiérrez, durante su viaje de trabajo, también sostendrá reuniones bilaterales con representantes de diferentes organizaciones, como la Misión Permanente del Perú ante los Organismos Internacionales con sede en Ginebra, embajador Luis Chuquihuara; la jefa de la Sección de Políticas de Competencia y Protección del Consumidor (UNCTAD), Teresa Moreira; el director general de la OMPI, señor Daren Tang.

En estas reuniones bilaterales abordará el trabajo que viene realizando el Indecopi con dichas organizaciones en temas relacionados a la propiedad intelectual y protección del consumidor en beneficio de la ciudadanía peruana.

Cabe agregar, que el Perú a través de Indecopi viene buscando consensos globales en la comunidad internacional en defensa de la propiedad intelectual y de los derechos del

consumidor, que significan la articulación de los factores productivos para el crecimiento de la economía y la defensa de la libre competencia en la sociedad internacional.

Lima, 26 de marzo de 2022